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文責  久保田隆昭  

１年生が部活動に入部しました！  

「早く部活動をやりたい！」１年生からこんな声がたく

さん聞こえてきました。事前の仮入部で希望の部活動

の練習や活動を体験し、自分のやりたい部活動を決め

ました。  

５月２日に１年生の入部式がありました。入部にあた

り、係の先生から部活動に取り組む中で、戸上中が部

活動を通して目指す「一流の人間づくり」についての話

がありました。部活動へ一生懸命に取り組むことはもち

ろんですが、学習や学校生活にも頑張れる人を目指し

てほしいと願っています。これから部活動では、まず基

礎体力や基本技術の習得から始まります。また、生活のリズムも大きく変わります。焦らずに練

習に取り組み、少しずつ身体を慣らしていきましょう。分からないことがあったら、遠慮なく先輩

に聞いてください。  

 

 

 

 

 

 

 

 

音楽鑑賞教室  

実に４年ぶりとなる「更埴地区中学校音楽鑑賞教室 」が５月 １０日に行われました。どの学年の

生徒にとっても初めて学校で生の演奏を聴く貴重な経験となりました。  

和太鼓のダイナミックな音と尺八や篠笛との合奏を演奏

してくださった「風の雅 （かぜのみやび）」の方々。生徒の飛び

入りコーナーでは、リズムを合わせて楽しく演奏することがで

きました。  

ペルー等など南米各地の音楽を奏でてくださった「エル・

コンドル」の方々。ボンボという太鼓のような楽器やアルパと

いう竪琴のような楽器を使い趣のある曲を体育館いっぱい

に響かせてくださいました。  

最後は２つのグルー

プの合 同 演 奏 による

「コーヒールンバ」の演

奏でした。  

短 い時 間 ではあり

ましたが、全校で音楽

に触れ、楽 しい時間と

なりました。  



第１回生徒総会「つながり～互いに協力し合い、高め合う～」 

５月 １２日に全校生徒が体育館で一堂に会して生徒総会が開かれました。今回は全校生徒

が本体育館のフロアに入っての総会となりました。生徒総会は今年度の生徒会活動の目標や

委員の活動を確認する大事な会です。各委員会の活動計画の発表の後、たくさんの生徒から

質問や意見が出され、生徒会に対する意識の高さがうかがわれました。後半は委員会毎に集

まり、生徒会目標の達成に向けて「目標が達成できたといえる戸上中生の姿は、どのような姿

か？」について話し合い、意見を出し合いました。小グループの中でお互いに意見を出し合いな

がら活発な話し合いができたように感じています。  

 

 

 

 

 

 

 

                          

                          

                          

                           

                           

                            

                            

 

 

部活動参観日 ご参加ありがとうございました  

5 月 16 日に部活動参観日（市アレルギー説明会、部活動説明会、部活動懇談会 、部活動

運営委員会）を開催いたしました。部活動説明会では、今年度より活動を開始した「千曲 ・坂

城クラブ」を含めた部活動全体についての説明の後、各部活動に分かれての懇談会をもちまし

た。今後、大きく変わりつつある部活動ですが、生徒たちの意欲を大切にしながら、活動をして

いきたいと思っております。ご不明な点などありましたら、学校の方へお願いします。  

連絡  

いよいよ来月は６月です。６月３日の北信陸上、卓球の更埴予選会から中体連の大会が始

まります。戸上中生徒の活躍と健闘を祈って、大会前に壮行会を計画しております。今年度

も、６月９日に北信大会壮行会を（陸上、卓球については５月３１日に３学年で実施）６月３０日

に県大会の壮行会を計画しております。  

新型コロナウィルス感染症が５類感染症へ移行されましたが、最後の大会となります生徒た

ちの感染の可能性を少なくするために、ギャラリーを含めて会場を広く使用します。そのため、

昨年と同様に、保護者の皆様方へは「オンライン配信」にさせていただきます。たくさんの方々に

応援をしていただきたいところですが、ご理解ご協力をお願いいたします。  

 

教務徒然草…  

「学校だより」は多 くの学校では、教頭先生か教務主任が書いていますが、本校では今年度、教務会

のメンバーである２学年主任の私 ：久保田が書 くこととなりました。私は現在 「○○だより」という通信を３種

類書いています。  だいたい１～２週間に１度 くらいの「学級だより」、学年の中で当番を決め年間に数回

担当する「学年だより」、そしてこの「学校だより」です。内容が重ならないようにするために、できるだけ書 くタイ

ミングが同じ時期にならないようにしたいわけなのですが…。  

今後 「学校だより」をご覧いただく中で、「あれっ？どこかで見たことがあるぞ。」と思われた方がおりました

ら、それは「気のせい」ということにしていただければ幸いです。  



 


